

横三労連新聞 第96号



2014年9月24日発行

docomo au/ソフトバンク

<http://www.yokosan.info/index.htm> e-mail: yv2t-tnk@asahi-net.or.jp

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



単組紹介第2回

神奈川県横須賀三浦支部

神奈川県横須賀三浦支部は、1973年2月、三浦半島地域の組合員128人で結成されました。その後、組合員拡大に励み、南横浜支部および鎌倉逗子葉山支部結成の際には数百人の規模で組合員を送り出すも、2014年3月現在で3853人の組合員を擁しています。

組合員は、横須賀市・三浦市で働く建設労働者・一人親方・事業主で構成され、地域ごとに27分会310群(班)を基礎に活動。建設国保の運営、共済制度の充実、賃金・労働条件の改善、労働・不払い相談、政府・自治体への要求運動、反核平和運動など、組合員の要求に沿ったとりくみをすすめています。

また、10校前後で開催する「親と子の工作教室」や20か所前後で開催する住宅デーでの住宅相談活動など市民に喜ばれる活動にも力を入れています。とくに、今年13回目を迎えた「どけんまつり」は県、横須賀市、三浦市の後援も受け、数千人規模の参加者でにぎわう「まつり」として市民にも親しまれています。

今後とも横三労連の仲間とともに前進していきたいと思います。
(神奈川県横須賀三浦支部・三井)

9.21集會に2500名!

9/21(日)、当初の天気予報が大きく変わって秋晴れに恵まれたヴェルニー公園で、原子力空母いらない!の集會が開催され、2500名が集まりました。写真は、挨拶する小田川義和全労連議長です。

母港化から6年たった今年の集會は、来秋に予想されるロナルド・レーガンへの交代に反対し、沖縄の戦いに連帯する集會となりました。

今回の集會の目玉は、吉良参議院議員が来る事でした。筆者は、阻止連の會議で吉良ちゃんの握手会を提案しようかと思ったほどでした。吉良さんの挨拶が始まると会場がどよめき、沖縄の状況を凄まじい迫力で報告、壇上から降りたあとには、参加者との撮影會に、快く応じていました。撮影のあとには、必ず握手を求め、筆者もおこぼれにあずかりました。

よこさん合同労組の争議和解打ち上げに18名参加!

8/27(水)に行われた争議和解打ち上げには、杉本弁護士や横三労連からの参加3名を含め、18名が参加しました。「鳥の巣」の料理は美味しく、話がはずみました。横三労連の参加者には、初めて会う組合員が多く、たくさんのたたかひに取り組んでいる姿に、感動していました。

